



Regierungsratsbeschluss vom 26. September 2023

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD; Verordnungsänderung (VWWAL) zur kurzfristigen Festhaltung und zur finanziellen Unterstützung von kantonalen Ausreisezentren durch den Bund; Vernehmlassung

P230928

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Entwurf der Vernehmlassungsantwort an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst grundsätzlich die Verordnungsänderung (VWWAL) zur kurzfristigen Festhaltung und zur finanziellen Unterstützung von kantonalen Ausreisezentren durch den Bund. Er wünscht jedoch eine Anpassung der vorgesehenen Bundesbeiträge, damit der Sonderlast der betroffenen Grenzkantone verbessert Rechnung getragen wird.

